

**Conférence de l'anthropologue Maurice-Éric Hefti sur « Voyages sacrés en terre amérindienne »**

**Mardi 1er décembre - 19h00 à St-Sulpice, salle Communale**

Maurice-Éric Hefti, anthropologue de terrain, expert des calendriers précolombiens, après trente ans d'études au Mexique, au Guatemala et au Pérou, pratique le savoir des lecteurs de destin et des chamans d'aujourd'hui qui utilisent ces méthodes introspectives pour aider et guérir leurs semblables. Les témoignages de ses nombreux consultés sont poignants et riches d'enseignements pour chacun.



En tant que chercheur des mémoires occultées ou refusées de notre être, l'auteur s'inscrit ainsi dans la ligne d'une tradition millénaire,

pour restituer la dimension sacrée que chacun d'entre nous mérite de développer : le pouvoir de changer notre destinée. Maurice-Éric Hefti nous présentera son dernier ouvrage *Je change mon destin. Thérapie et astrologie aztèques*.

M. Hefti partagera avec nous dans sa conférence sa grande expérience des cultures d'Amérique latine acquise au cours de nombreux voyages de longue durée dans les pays d'Amérique latine.